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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 

 

 

 

                            Senhor Presidente, 

 

                            O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 

regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o 

envio do presente expediente ao Prefeito Municipal para que o mesmo construa 

cabines de transmissão nos Estádios Serra da Galga e Cututão, e também no 

Ginásio de Esportes, para transmissões dos esportes ali realizados, através de 

emissoras de rádio. 

 

 

Justificativa 
 
 

                             Com o progresso que se instala em nossa cidade, venho através 

deste requerimento solicitar a construção dessas cabines de transmissão, pois o 

município já conta com uma emissora de rádio e já somos sabedores da aprovação 

de outra emissora pelo ministério das comunicações, e com isso vem valorizar os 

profissionais de radiodifusão de nossa cidade e adjacentes. 

                              

                             Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos nobres 

pares, unânime aprovação. 

 

                             Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 14 

dias do mês de Setembro de 2010. 
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